

**Münchener Konditormeister gewinnt Innovations-Bundespreis für**

**Schokoladen-Drucker**

**14.03.2019**



Der münchener Konditormeister Benedikt Daschner gewinnt im Rahmen der Internationalen Handwerksmesse 2019 den Bundespreis für hervorragende innovatorische Leistungen im Handwerk. Ausgezeichnet wird er für die Entwicklung eines ganz speziellen Schokoladen-Druckers. 5.000 Euro gibt's es an Preisgeld, aber die Freude über die Anerkennung ist noch größer.

**Anmoderation:**

Der münchener Konditormeister Benedikt Daschner gewinnt im Rahmen der Internationalen Handwerksmesse 2019 den Bundespreis für hervorragende innovatorische Leistungen im Handwerk. Ausgezeichnet wird er für die Entwicklung eines ganz speziellen Schokoladen-Druckers. 5.000 Euro gibt's es an Preisgeld, aber die Freude über die Anerkennung ist noch größer. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat den Preisträger auf seinem Messestand getroffen.